

der heute wichtigsten Frage ausgehen, daß die Verhinderung von Kriegen möglich ist. Selbstverständlich wird man beachten, daß die Argumentation dazu wirklich überzeugt: die Veränderung des Kräfteverhältnisses in der Welt, die wachsenden Widersprüche in und zwischen den kapitalistischen Ländern selbst und ganz besonders die Bedeutung des eigenen wirtschaftlichen Aufschwungs, der Stärkung des sozialistischen Lagers also, mit dessen Wachstum die ökonomischen und politischen Potenzen zur Verhinderung eines Krieges unentwegt zunehmen.

Gerade die Betonung des letzten Faktos bedeutet, die Brücke von dem ideologischen Problem zur Praxis zu schlagen. Hier, bei den Fragen der Bedeutung des sozialistischen Aufbaues für die Erhaltung des Friedens wird doch klar, was der einzelne und er wiederum in der Gemeinschaft tun kann und muß, um selbst daran mitzuwirken, daß der Frieden erhalten bleibt. Praktisch wird das Ergebnis seiner Arbeit zum Kriterium dafür, inwieweit er seine Verantwortung im Kampf um die Erhaltung des Friedens erkannt hat. Und andererseits zeigt dieses Ergebnis der Arbeit den Genossen und Freunden in den Ausschüssen der Nationalen Front, wo sie die ideologische Arbeit verstärken müssen, ob sie eine wirklich wirkungsvolle Arbeit geleistet haben. So ist also gerade die ideologische Arbeit mit den Menschen, die Klärung der politischen Grundfragen, für die Ausschüsse der Nationalen Front der Schlüssel, um überall voranzukommen.

Gerade die Arbeit des Ortsausschusses Nedlitz ist Beweis dafür, wie bei richtiger Führung durch die Partei die ökonomischen Erfolge im Ergebnis der politisch-ideologischen Arbeit wachsen. In der vorhin erwähnten LPG „Ernst Thälmann“ blieb es auch nicht allein bei der höheren Milchleistung, es wurde überhaupt besser gearbeitet, und Genosse Hirschfeld lobte dabei besonders die Genossenschaftsbäuerinnen. Als die Denkschrift der Bonner Generale und die Denkschrift unserer Regierung für die allgemeine

und totale Abrüstung mit den Frauen besprochen wurde, verstanden sie recht gut, um was es geht, wenn wir „Planerfüllung und Planübererfüllung“ sagen. Sie verstanden den Zusammenhang zwischen Politik und Ökonomie, und sie gingen mit dem Beispiel der besseren Arbeit voran.

Was aktive Ortsausschüsse erreichen

Das Dorf Brünzow im Kreis Wolgast hat nicht weniger Aufgaben als andere Dörfer unserer Republik. In Brünzow besteht bereits ein Ortsausschuß der Nationalen Front. Seine Mitglieder taten, nachdem alle Bau-



Dieser Sauenaufzuchtstall — auf dem Bild noch im Rohbau und Gegenstand von Aussprachen zwischen Vertretern der Nationalen Front und Arbeitern — ist in der Zwischenzeit auf dem Gelände der LPG „Friedenswacht“ (Kreis Eilenburg) fertiggebaut worden. 2500 DM wurden an diesem Bau im Rahmen des NAW eingespart